

## Belgique, France et Europe pour Loïc Cordier

**Multiple champion de Belgique de course de côte, Loïc Cordier repart pour la saison complète qui débutera au Luxembourg et passera également en Allemagne. En complément, c'est sur une partie du Championnat de France et d'Europe que l'on retrouvera le pilote hennuyer qui devrait prendre le départ d'une quinzaine de courses. Rendez-vous dans quelques jours à Abreschviller pour revoir Loïc et sa superbe Porsche 992 en action.**

Très occupé à développer la société de construction familiale, Loïc Cordier est arrivé tardivement en sport automobile. Mais quand il a un projet en tête, il s'y consacre à fond afin d'atteindre son objectif. Après ses débuts en course de côte, il a rapidement évolué vers la mythique marque Porsche. « *J'ai commencé avec une 911 de type 997 avant la 991 et je suis actuellement le seul belge à évoluer dans la discipline avec la dernière 992. Avec ma petite équipe, nous sommes champions de la Catégorie 1 depuis 2021 déjà. Cette année, je viserai un quatrième titre dans notre plat pays. J'aurais vraiment voulu rouler davantage en France et en Europe mais mon emploi du temps ne me permet pas encore d'effectuer la saison que je souhaiterais idéalement. Néanmoins, nous avons bien choisi les courses afin de continuer à progresser. J'espère que les étrangers seront plus nombreux chez nous et je me réjouis déjà de partir à l'étranger pour affronter une concurrence souvent relevée.* »

La saison 2024 de Loïc débutera donc ce week-end en France à Abreschviller. Une excellente remise en jambes avant le championnat belge où les courses vont s'enchaîner dès Eschdorf. A une exception près, le Carolo fera tout le championnat national. A ces dernières seront ajoutées Villafans, La Broque et Turckheim en France ainsi que Sainte-Ursanne en Suisse. Pour bien se mettre dans le bain, Loïc a également pu accumuler les kilomètres en piste sur le Circuit de Mettet où il a pu faire plaisir à ces nombreux partenaires. Une jolie manière d'affiner quelques réglages tout en remerciant ses nombreux sponsors, devenus amis, sans quoi rien ne serait possible.

Cap sur Abreschviller ce week-end avant d'entamer le championnat belge à Eschdorf !



Infos presse : +32 498 82 25 66  
Loïc Cordier : +32 478 36 68 20